

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian Program Keluarga Harapan (PKH) terhadap penanggulangan kemiskinan di Kecamatan Metro Barat. Dengan adanya Program Keluarga Harapan (PKH) itu berpengaruh terhadap penganggulangan kemiskinan di kecamatan metro barat dengan adanya PKH dapat meringankan ekonomi masyarakat. Dari komponen PKH komponen pendidikan, kesejahteraan itu sangat penting untuk mewujudkan masyarakat yang sejahtera. Saat peneliti di Kecamatan Metro Barat Program Keluarga Harapan sudah terlaksana dengan baik, mungkin ada juga yang dari masyarakat yang miskin belum menerima PKH dikarenakan belum terdaftar, maka dari itu wajib melapor ke dinas sosial supaya mendapat bantuan Program Keluarga Harapan (PKH). Dari Program Keluarga Harapan ini bisa menjadi program unggulan pemerintah yang dapat memperbaiki kesejahteraan, kemiskinan di masyarakat.

#### B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, untuk mengurangi tingkat kemiskinan maka penulis menyarankan sebagai berikut :

- a. Setiap tahunnya PKH harus memperbaharui data penerima bantuan PKH, agar masyarakat yang sudah mampu dapat di berhentikan menjadi penerima bantuan PKH, sehingga masyarakat miskin lainnya yang belum menjadi peserta PKH dapat dijadikan peserta dan bisa menerima bantuan. Setiap pelaksana PKH haruslah mempunyai sikap adil, dan tanggung jawab.
- b. Untuk mengurangi tingkat kemiskinan di Kecamatan Metro Barat maka selain dari pembangunan ekonomi juga harus terfokus pada pemberian bantuan yang harus efektif sehingga tidak ada penyalahgunaan tujuan dari bantuan tersebut, misalnya bantuan Program keluarga harapan yang ditujukan untuk keperluan Pendidikan, Kesehatan dan kesejahteraan sosial.
- c. Dana atau bantuan untuk Pendidikan, Kesejahteraan Sosial harusnya digunakan secara optimal, untuk mengurangi anak-anak usia sekolah yang menjadi petani dan pengembala serta

memberikan fasilitas dan dukungan kepada disabilitas dan lanjut usia.

- d. Untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan penelitian yang telah dilakukan oleh penulis dengan melihat faktor lain yang dapat mempengaruhi tingkat kemiskinan khususnya di Kecamatan Metro Barat Karena dalam penelitian ini penulis sadar ada banyak kekurangan dalam penelitian yang perlu diperbaiki agar penelitian selanjutnya menjadi lebih baik.